

Jueves 28 de noviembre de 2019

Reforma Alerta CEPAL 'desencanto' en región por pobreza

Isabella González Cd. de México (28 noviembre 2019).- La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) advirtió que hay un recrudecimiento de la pobreza y pobreza extrema en América Latina, lo que ha provocado un desencanto en la región respecto al modelo económico debido a la desigualdad. Al presentar el Panorama Social de América Latina 2019, en Santiago, de Chile, la titular de la CEPAL, Alicia Bárcena, afirmó que el documento encuentra retrocesos en esas áreas en la región y señaló es la desigualdad la que ha provocado en varios países numerosas protestas en su interior. "Entre 2002 y 2014 hubo una disminución muy importante de la pobreza y la pobreza extrema, sin embargo, a partir de 2015 vemos con preocupación que se recrudece la pobreza y la pobreza extrema", expuso. P.C. Cepal, pobreza, América Latina Permanece relación México-España

Frida Andrade Cd. de México (28 noviembre 2019).- Pese a las opiniones del Presidente Andrés Manuel López Obrador, las relaciones empresariales entre México y España van a continuar, pues van más allá de los periodos gubernamentales de ambas naciones, dijo Patricia Franco, consejera de Economía, Empresas, Empleo y Gobierno de Castilla-La Mancha. El Mandatario mexicano ha señalado que España debía pedir disculpas al País por la conquista, y, en una reciente declaración dijo que Hernán Cortés había sido el primero en cometer fraude en México. "La relación entre ambos Estados (México y España) va a seguir siendo fuerte, intensa y las empresas están por encima de lo que pasa cada cuatro años, en el caso de España, y cada seis años, en el caso de México. Por lo tanto, soy optimista, soy positiva", afirmó Franco, en el marco del viaje institucional al País para promover la región de Castilla-La Mancha. P.C. España, economía mundial Cumplen programas petroleras privadas

Karla Omaña Cd. de México (28 noviembre 2019).- Petroleras privadas con actividad exploratoria en el País como Repsol y Perseus Energy han cumplido con sus programas mínimos de trabajo presentados ante la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), al mismo tiempo que han anunciado más actividad petrolera en el País. "Parte de lo que ofrecemos para poder participar en las rondas es el programa mínimo de trabajo, tenemos 6 bloques en México, de los cuales en dos de esos bloques logramos cumplir con el programa mínimo, incluyendo la perforación de pozos exploratorios. "Nosotros esperamos que a partir del primero de marzo estemos iniciando las operaciones de perforación en el bloque 29", dijo Sergio Limardo, representante de la petrolera Repsol Exploración en México. P.C. sector energético, petróleo, sector empresarial Cae PIB, a pesar de fuerza de EU

Marlen Hernández Monterrey, México (28 noviembre 2019).- El motor que históricamente había representado la economía estadounidense sobre la mexicana desapareció en los primeros nueve meses del Gobierno de Andrés Manuel López Obrador. En ese periodo, el PIB de México bajó 0.03 por ciento anual, mientras que el de Estados Unidos aumentó 2.33, según informó ayer su Buró del Censo. El desempeño estadounidense fue el mejor para los primeros nueve meses de los últimos cuatro Presidentes de México y en esta ocasión no jaló a la economía nacional, a diferencia del pasado. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Entrega EU a México propuestas por T-MEC

José Díaz Briseño / Corresponsal Washington DC, Estados Unidos (28 noviembre 2019).- El Representante Comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer, entregó ayer al Gobierno de México propuestas concretas que podrían destrabar entre los demócratas del Capitolio el proceso de ratificación del Tratado entre México, EU y Canadá (T-MEC). En una reunión, la mañana de ayer en su oficina, Lighthizer entregó las propuestas al Subsecretario para América del Norte de la Cancillería, Jesús Seade, quien confirmó haber recibido documentos sobre los distintos temas de preocupación entre los demócratas, incluido el laboral. P.C. Estados Unidos, T-MEC, acuerdo comercial El Economista

Petrobras recorta en 100,000 barriles diarios su estimación de producción de crudo de 2020 Gasolina nacional pierde fuerza en ventas internas de Pemex Salario mínimo debe aumentar a 135 pesos: UNT a Conasami Pagar el trabajo doméstico de las mujeres le costaría cerca de 18% del PIB al mercado Reforma fiscal debe dar incentivos a contribuyentes y combatir informalidad Por desempleo, retiraron dinero de su afore 1.4 millones de trabajadores a septiembre La Jornada En 2019 no habrá crecimiento; 2020 está en nuestras manos: ABM Calcula Cepal 6 millones de pobres extremos más en AL en 2019 Peso cae ante tensiones entre China y EU Reduce BdeM por debajo de cero previsión de crecimiento Autonomía y competencia de mercados digitales, retos de la Cofece 50 mmd para cerrar déficit anual de infraestructura en México: especialistas Balanza comercial de México pierde 726 mdd en octubre El desempleo se incrementó en octubre: Inegi Flujo migratorio se ha agudizado en América: CICR Excelsior CONFIRMADO: Parlamento Europeo declara estado de 'Emergencia Climática'; Banxico 'pisa el freno' para el rumbo económico de México Peso y BMV inician con el pie izquierdo sus operaciones Milenio No hay recesión, pero sí 41.5% de mexicanos en pobreza: Cepal Mujeres hacen 76% de las labores domésticas; hombres sólo 24%: Inegi Gruma lidera mercados internacionales de tortilla Bolsa mexicana baja ante tensiones entre EU y China Banxico anticipa impacto en empleo por estancamiento de la economía El País El coste de las reformas fallidas